



Deux concours espagnols

Deuxième concours de la Ligue de Vol d'Intérieur
de la Communauté de Madrid – 30 Janvier 2005



Trophée San Blas de Vol d'Intérieur
Championnat de la Communauté de Madrid - 27 Février 2005



Nous avons reçu de José Lopez Olivares deux comptes-rendus très bien faits et agrémentés de nombreuses photos en couleur, de deux manifestations organisées par le Club Petirrojo, de Valdemorillo dans la banlieue de Madrid. Nous ne pouvons malheureusement pas passer ces articles à cause de leur longueur et de la grande dispersion des résultats. Notons cependant que ce club est très actif dans tous les domaines du vol et du vol d'intérieur en particulier, capable d'organiser deux concours en moins d'un mois, avec une forte activité des jeunes. Coïncidant avec la période des examens, le concours de la Ligue a vu une assez faible participation des jeunes, par contre de nombreux vols ont été accomplis pour la San Blas (fête patronale de la ville) en particulier dans les diverses catégories de début et d'initiation. La catégorie éminemment sportive des Lancer-Main, nouvellement introduite, a eu un très grand succès puisque la presque totalité des membres du club y ont participé, ne se lassant pas de lancer et relancer pour grappiller quelques dixièmes de secondes !

Les Cacahuètes, avec leur réalisme, ont eu un grand succès auprès du public et des jeunes. Les modèles présentés étaient très divers, allant du bien simple et bien connu Cougar à des modèles beaucoup plus difficiles et exigeants comme le Fokker triplan et l'Albatros.

Prochain concours le 27 / 11 / 2005. Qu'on se le dise !



Belle technique de lancer-main
pour un jeune concurrent